

令和7年4月1日現在

＼おしょうしな観光大使の皆さん！おしょうしな～♪／

おしょうしな観光大使活動状況

おしょうしな観光大使公募型の方より
令和6年度の活動報告をいただきましたので
ご紹介します！ ※一部抜粋しています。



米沢市前田慶次マスコットキャラクター・けーじろー

©caki okano

谷本 博樹さん（神奈川県）

「よねざわ戦国花火大会」や「オクオーバーラン&ウオーク」など、米沢市内のイベントに積極的に参加しています。特に、第1回目となる「よねざわ戦国花火大会」では、臨場感あふれる花火の様子を紹介しました。

横沢 裕子さん（宮城県）

主にInstagramを活用して、米沢市の魅力を発信してまいりました。
最近ではThreads(スレズ)も併用し、より多くの媒体を活用して米沢市のPRに取り組んでいます。
また、地域おこし協力隊の方々や、米沢市で活躍されている皆さまのSNSをフォローするなど、情報を発信するだけでなく、応援する立場としても尽力しております。

鈴木 勝明さん（東京都）

- ・友人・知人へパンフレットを提供しています。
- ・経営している店舗にて、年間数百～千名程度に米沢市についてPRしています。最近では米沢市からのリピーターが増えています。

渡辺 政彦さん（東京都）

- 米沢市が主催・共催・後援している各種イベントに参加しました。
- また、川崎市で開催されたイベントでは、米沢市のPR活動を行い、知人や友人にもパンフレットを配布いたしました。
- ・かわさきC級グルメコンテストにおいては、司会進行ならびに米沢市のPR活動を行いました。
 - ・東京都大田区にあるマンション『サンパーク北馬込』のエントランスにおいて、啓翁桜の展示を実施いたしました。

松井 美知栄さん（兵庫県）

毎年、関西から上杉雪灯籠まつりにスタッフとして参加しております。

普段はなかなか味わえない雪景色や歴史文化、さらには多彩なグルメなど、何度訪れても新たな発見があります。そんな米沢市が大好きです！

渡辺 椋祐さん（福島県）

上杉まつりやなせばなる秋まつりなど、米沢市を代表するイベントに積極的に参加いたしました。そのほか、福島市および国見町の道の駅にて、米沢市の観光パンフレットを配布する活動も行いました。そして何より、米沢市が舞台となった映画『好きでも嫌いなあまのじゃく』のPR活動に力を入れてまいりました。聖地巡礼スタンプラリーへの参加や、公式グッズ・コラボ商品の購入を通じて、積極的にPRを行っております。今後も引き続き、『好きでも嫌いなあまのじゃく』の魅力発信に努めてまいりたいと考えております。

佐々田 聖さん（愛知県）

上杉雪灯籠まつりや、米沢市が舞台となっている映画『好きでも嫌いなあまのじゃく』に関連する店舗にて、ポスターの掲示や、知人・友人へのパンフレット配布を行いました。また、X(旧 Twitter)やホームページを通じて情報発信も行いました。東海市にはない種類のラーメンであるという口コミをきっかけに、米沢ラーメンのファンが増えています。それに伴い、米沢市に興味を持ち、実際に訪れる方も少しずつ増えていると実感しております。

櫻井 融さん（大阪府）

上杉邦憲さんの祝賀会や前田慶次供養祭など、歴史にゆかりのあるイベントに参加いたしました。米沢市は、歴史的な魅力はもとより、食・文化・人の温かさなど、訪れるほどにその魅力を実感できるまちです。



米沢市上杉景勝マスコットキャラクター・かげっちゃん

@aki okano

このように、各種メディアやご自身の SNS での PR、パンフレットの送付等、様々な方法で米沢を PR いただいております。PR の仕方は自由です！

これをご覧になっているあなたも、おしょうしな観光大使になって、ご自身の方法で、米沢を応援してください！！



米沢市直江兼続マスコットキャラクター・かねたん

@aki okano